

将棋部

近畿大会に出場して

1年 新井嵩徳(津市立西橋内中学校)

私は、和歌山県で行われた全国高等学校総合文化祭近畿大会将棋部門個人戦A級に出場させていただきました。

この大会には県での予選を勝ち上がってきた方々が集っていて、そんな中、戦えるかどうかとても緊張していました。第一戦目はかなり激しい攻防でしたが、なんとか勝つことができ、そのときの達成感は今までの対局より大きく得ることができました。順調に勝ち進み、結果として3位に入賞することができました。この結果は、初めて出場した自分にとって大変嬉しく思います。しかし、一方で悔しさも残りました。準決勝で勝てなかったのは、日々の練習になにか足りないものがあつたのではないかと感じました。

私は、対局中に「これはもう厳しいなあ。」と思うことが多く、その気持ちが、自分を弱気にさせているのだと気づきました。そして、この気づきを次に生かしていこうと思いました。今回、この大会に出場できたことをまず誇りに思いたいです。また、大会に出場したことで、自分の力をしっかり発揮し、諦めないで戦うことの意味、大切さを改めて学ぶことができました。

今回の大会は自分をこれからの日々に繋げる良い経験になったと思います。今後の大会でも、自分の力を発揮できる場面があると思うので、最後まで、戦い抜き良い成績を残せるように頑張っていきたいです。

第42回近畿高等学校総合文化祭

将棋部門男子個人戦A級

第3位 令和4年 11月27日



<その他の大会成績>

令和4年 5月3日

第46回全国高等学校総合文化祭将棋部門

兼 第58回全国高等学校将棋選手権大会三重県予選

第4位

令和4年 8月7日

第42回近畿高等学校総合文化祭 将棋部門 三重県予選

兼 第30回三重県高等学校将棋大会

第3位